

松前町児童10名、四国・愛媛県まさき町、姉妹都市交流事業(訪問事業)
北海道松前町・愛媛県まさき町、姉妹都市交流事業(訪問事業)

12月26日(月)から28日(水)ま

で3日間、姉妹都市である愛媛県まさき町において児童交流事業（訪問事業）が行われました。（大島小2名、小島小2名、松城小6名、計10名が参加）

1日目

松山空港到着後、まさき町の児童が横断幕を持つての出迎えがあり、昨年7月の松前町受入れ事業以来で子どもたちは再会を喜んでいました。



2日目

松山城見学では、お城の大きさ、敷地の広さに驚いていました。

3
日
目

松山城見学では、お城の大きさ、敷地の広さに驚いていました。砥部焼き絵付け体験では直径約30cmのお皿に思い思いの絵を描いて作品を完成させていました。

タオル美術館では、愛媛県の産業の1つであるタオル生産について学びました

両町の児童は、夏と冬の交流を通じて、自然・文化・食を五感で感じることがで
きました。

本交流事業をきっかけに
これからも松前町とまさき町の児童の友情は続いてい
くでしょう。



まさき町を訪れて

夏は松前町のこと教え
深めることができました。

冬は松山城見学やタオル美術館の見学、砥部焼き体験などをしてまさき町のことがよくわかりました。本当に楽しかつたです。

A black and white portrait of Saori Miyata, a young woman with dark hair and bangs, smiling. She is wearing a dark top with white polka dots.

宮田 沙里惟

私が3日間の中で楽しかったことは、エミフルMA SAKIでの夕食交流会です。エミフルMA SAKIでの夕食交流会で



さ り い
宮田 沙里惟
(松城小6)

う」というお店で、食事をしながらまさき町の友達と話すことができてうれしかったです。夏とあわせて6日間しかありませんでした。が、松前町とまさき町の交流事業に参加できて良かつたと思います。

A black and white portrait of a young woman with dark hair and bangs, wearing a white top. She is looking directly at the camera with a neutral expression.

ありさ
松谷 有紗
(松城小6)

かつたです。

私が一番楽しかったことは、「タオル美術館」の美学です。タオル美術館ではかわいいタオルがたくさんありました。愛媛県で有名なタオルを見られてすごくありました。



松谷 有紗
(松城小6)

かつたです。
エミフルMASAKIでは、いろいろなお店がありました。まさき町の友達が「何か行きたい所ある?」とかいろいろ聞いてくれて、すごくうれしかつたのです。私はこの事業で愛媛県のことをやまき町のことをすぐくらべることができました。

まさき町役場で対面式が行われ、まさき町代表の早川美咲さんから歓迎の言葉があり、続いて松前町児童代表の熊谷真彩さん、堀川佳乃さんがあいさつをしました。

まさき町役場表敬訪問では、田畠美羽さん、相馬紀采さんがまさき町岡本町長へあいさつを行いました。

まさき町役場表敬訪問で
は、田畠美羽さん、相馬紀
采さんがまさき町岡本町長
へあいさつを行いました。



田畠 美羽
(松城小6)

まさき町を訪問して学んだことは、松山城と松前城のちがいです。初めて松山城を見たとき、その大きさに驚きました。

また、楽しんだことは、今まで行ったことのない愛媛県に行つたことです。まさき町の友達ともたくさん話をしたり、遊んだりしてとても楽しかった3日間でした。



相馬 紀采
(松城小6)

私は今回の訪問事業いろいろなことを学びました。そしてたくさん思い出ができました。学んだことは松山城見学です。松前城と松山城のちがいを知ることができました。

松山城は松前城よりすごく大きくてすごかったです。思い出に残つたことは、エミフルMASAKIでまさき町の友達と一緒に買い物をしたことです。



千船 永遠
(松城小6)

姉妹都市交流でまさき町のみなさんとたくさん遊びました。バスの中ではトンプや楽しい話をしました。また、松前町と同じように

まさき町にも城や歴史がたくさんありました。松山城は、山の上にお城があり、ロープウェイで上がるのが樂しかつたです。今回の体験をいかしてこれからもまさき町の友達とつながつたいです。



熊谷 真彩
(大島小6)

まさき町につくと、「久しぶりー」などと声をかけてくれました。仲良くなっていたんだなと感じました。3日目、お別れの会の時にもう会うことができないと思いましたが、文通は続けていきたいです。



本間 匡紀
(大島小6)

訪問して楽しかつたこと、2つ目に楽しかつたことは、自分のは砥部焼き体験です。自分の好きな絵などが書けたからです。

3日間まさき町の友達と過ごして、すごく楽しく仲が深まりました。1日目は朝が早く疲れましたが、温泉に入つてスッキリしました。

松山空港に着いてみんなと会つたとき「みんな変わらないな」と思いました。しかし、一緒に松山城見学



道後温泉本館前



堀川 佳乃
(小島小6)

た。2日目に行つた松山城も松前城と比べものにならないくらい大きくておどろきました。まさき町の友達ともたくさん話せて楽しかつたです。訪問した3日間は短かつたですが、最高の思い出になりました。

やバスの中でたくさん話していると、夏の交流事業のときは違つて少ししか話すことができなかつた友達とも話すことができました。今回の交流で学んだことをこれから的生活の中で活かしたいと思いました。